



**MANAGEMENT
CATEGORY
RESOURCING
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS
CONCERNANT LE
RESSOURCEMENT
DE LA CATÉGORIE
DE LA GESTION**

November 25, 1988 - December 9, 1988

88 / 19

25 novembre 1988 - 9 décembre 1988

SM CHARLOTTETOWN 88-203

SM CHARLOTTETOWN 88-203

**Director
Income Support
Economic and Program Support
Veterans Affairs Canada**

**Directeur
Soutien du revenu
Soutien financier et soutien des programmes
Affaires des anciens combattants Canada**

The incumbent will be accountable for the delivery of the War Veterans Allowance, Civilian War Allowance and Assistance Fund programs which are administered by the Field Operations Branch. He/she will be responsible for the development, implementation and maintenance of all facets of program management related to these programs.

Le titulaire est responsable de l'exécution des programmes d'Allocation d'ancien combattant, d'Allocation de guerre pour les civils et du Fonds de secours dont l'administration relève du Secteur des opérations régionales. Il est également responsable de l'élaboration, de la mise en oeuvre et du maintien de tous les aspects de la gestion liés à ces programmes.

For this position, you will require experience in the management of an income support program including policy development, implementation and operation support. You should also have experience in the development of long range program plans in a rapidly changing environment.

Le titulaire doit posséder une expérience de la gestion d'un programme de soutien financier, y compris l'élaboration et la mise en oeuvre de politiques ainsi que le soutien des opérations. À cela doit s'ajouter une expérience de la mise au point de plans de programmes à long terme dans un service en évolution rapide.

This bilingual imperative (BBB) position will be of interest to persons at the SM equivalent and SM minus one levels, with a proven record of fully satisfactory performance.

Ce poste bilingue, nomination impérative (BBB), s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau SM moins un ou d'un niveau équivalent dont les antécédents professionnels témoignent d'un rendement entièrement satisfaisant.

**Social Development Portfolio
(613) 992-9064**

**Portefeuille du développement social
(613) 992-9064**